

## **Coloquio Internacional SPX 2024: un evento de gran relevancia para dar forma al futuro de la Experiencia del Paciente en Barcelona los días 8, 9 y 10 de octubre**

Barcelona, España - Comienza la cuenta atrás para el esperado **5º Coloquio Internacional de Shared Patient Experience**, que se celebrará los días 8, 9 y 10 de octubre de 2024 en la vibrante ciudad de Barcelona, España. Bajo el lema "*Hacia una experiencia global y colaborativa del paciente*", este evento de primer nivel promete ser un catalizador de debates transformadores y de ideas para dar forma al futuro de la asistencia sanitaria.

### **Involucrar a profesionales sanitarios de todo el mundo**

El Coloquio da la bienvenida a profesionales sanitarios de diversas disciplinas y estructuras organizativas para que participen en tres días de intenso diálogo y colaboración. Los participantes explorarán enfoques innovadores, compartirán las mejores prácticas y fomentarán las conexiones interdisciplinares con el fin de mejorar la experiencia del paciente a escala mundial.

### **Un programa multilingüe y multidimensional**

Con sesiones en **inglés, francés y castellano**, el Coloquio garantiza la inclusión y la accesibilidad de todos los asistentes. El amplio programa incluye sesiones plenarias, talleres y sesiones de comunicación, que ofrecen una plataforma para explorar en profundidad temas clave como el diseño de procesos de apoyo, la toma de decisiones clínicas compartidas, la adopción de tecnología, etc.

La sesión inaugural del 9 de octubre contará con la presencia de **Göran Henriks** como ponente principal, que hablará de "*Cuando la experiencia vivida se convierte en un motor de transformación: de la estandarización al codiseño*". A escala territorial, contará también con la participación de **Elisenda Serra**, Directora de Ciudadanía, Innovación y Usuario del Sistema de Salut de Catalunya. Serra es responsable de coordinar ámbitos como la experiencia de usuario, la atención y la transformación de la salud digital y se encargará de la sesión inaugural del segundo día del Coloquio, el 10 de octubre.

Tras el panel de Henriks, tendrán lugar cuatro sesiones plenarias con la participación de un panel internacional de expertos. En ellas, se profundizarán los siguientes temas:

- *La Experiencia del Paciente en el ecosistema sanitario mundial*
- *Poner en práctica la Experiencia del Paciente garantiza la innovación*
- *Gestión del cambio hacia la nueva cultura de la Experiencia del Paciente*
- *Despliegue de la Experiencia del Paciente, medición de resultados*

Además, próximamente se anunciarán debates enriquecedores, oportunidades de establecer contactos y actividades previas al coloquio diseñadas para profundizar en temas sanitarios pertinentes, que se ofrecerán el 8 de octubre.

### Convocatoria de autores y voluntarios

Se invita a los autores apasionados por contribuir al avance de la experiencia del paciente a que envíen sus propuestas de comunicación a través del [formulario disponible en el sitio web](#), para su consideración por el Comité Científico.

Además, se ofrecerán [oportunidades para ser voluntario](#) y participar activamente en las actividades del Coloquio, fomentando un espíritu de colaboración y participación de la comunidad.

### Descubre Barcelona: donde la tradición se une a la innovación

Con la impresionante arquitectura y el encanto costero de Barcelona como telón de fondo, los participantes experimentarán la mezcla única de tradición y modernidad de la ciudad.

El Coloquio tendrá lugar en el **World Trade Center** los días 9 y 10 de octubre. Situado en el cosmopolita barrio de Port Vell, este lugar ofrece unas impresionantes vistas del mar y de Montjuic, proporcionando un escenario ideal para el intercambio intelectual. Además, su céntrica ubicación permite a los asistentes explorar a pie el corazón histórico de la ciudad.

Además, los participantes que asistan a las actividades previas al coloquio el 8 de octubre tendrán la oportunidad de visitar el **Recinto Modernista de Sant Pau**, reconocido por la UNESCO.

### Inscripción

La inscripción anticipada está abierta hasta el 15 de junio de 2024 y la inscripción a precio completo hasta el 7 de octubre de 2024. No pierdas esta oportunidad de participar en un evento transformador dedicado a promover prácticas sanitarias centradas en el paciente.

Para más información sobre las tarifas de inscripción, visita [la web del Coloquio Internacional SPX 2024](#).

## Nos apoyan

El comité organizador local está formado por Markel Balzategui (Hospital de la Santa Creu i Sant Pau), Cristina Bustillo (Fundació TIC Salut i Social), Anne-Sophie Gresle (Hospital Clínic de Barcelona), Marta Hurtado (Hospital del Mar), Sílvia Millat (Hospital Universitari de Bellvitge), Montserrat Moharra (Agència de Qualitat i Avaluació Sanitàries de Catalunya - AQuAS), Rafael Monte (Hospital Universitario Lucus Augusti, Lugo), Eduard Portella (Shared Patient Experience asbl), Anna Sant (Fundació Assistencial Mútua de Terrassa) y Joan Vinyets (Hospital Sant Joan de Déu).

---

Información de contacto: [colloque@spexperience.org](mailto:colloque@spexperience.org)

## Sobre SPX

Shared Patient eXperience (SPX) es una organización sin ánimo de lucro, fundada y gestionada por profesionales sanitarios de diversas procedencias. SPX promueve la experiencia del paciente en todas sus formas para mejorarla y compartirla con el mayor número posible de profesionales e instituciones, sea cual sea su país de origen. La asociación anima a las instituciones sanitarias a integrar la experiencia del paciente en todas sus reflexiones estratégicas y en su gestión local. Shared Patient Experience apoya a los establecimientos que lo deseen en su compromiso y despliegue de la Experiencia del Paciente.

Para más información, visita: [www.spexperience.org/en](http://www.spexperience.org/en).

---

Mantente conectado:

[Linkedin](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)



Hashtag: #SPXColloquium2024